

Seelsorgeraum Andelfingen – Feuerthalen



Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
Fax 052 317 34 49
www.kath-weinland.ch

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbüelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
Fax 052 317 34 49
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Emanuela Spangaro/e.spangaro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:

Sekretariat:
Andrea Schveri/a.schveri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Co-Leitung Seelsorgeraum:

Gottesdienste

15. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 11. Juli

18.00 Eucharistiefeier in
Oberstammheim

Sonntag, 12. Juli

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier zum Patrozi-
nium in Kleinandelfingen

Opfer: Sozialwerke Stiftung Peter
Bachmann

Mittwoch, 15. Juli

18.30 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 16. Juli

18.30 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 17. Juli

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandel-
fingen

16. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 18. Juli

18.00 Eucharistiefeier in
Oberstammheim

Sonntag, 19. Juli

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandel-
fingen

Opfer: Caritas Muttertagsopfer

Mittwoch, 22. Juli

18.30 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Wort- und Kommunion-
Gottesdienst

Donnerstag, 23. Juli

9.45 Andacht im Alterszentrum
Stammertal

18.30 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 17. Juli

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandel-
fingen

Mitteilungen

ZUM ABSCHIED VON YVONNE ENT

Für viele von uns hat Yvonne einfach schon immer dazugehört. Sie hat unzählige Gottesdienste vorbereitet und begleitet, die Weihnachtskrippe aufgebaut, Christbäume geschmückt, die Kirche auf- und zugeschlossen, für einen reibungslosen Ablauf gesorgt, und das besonders im Verborgenen. Viele Jahre hat sie auch die Ministranten geleitet. Yvonne hat alles im Blick gehabt, an alles gedacht, die grossen Feste gemangelt und besonders uns Seelsorgern den Rücken freigehalten.

Man kann es sich nur schwer vorstellen, aber Yvonne Ent hat sich dazu entschlossen, ihren langjährigen Dienst als Sakristanin bei uns im Seelsorgeraum zu beenden.

Vieles wird in Zukunft fehlen – Yvonne als Mensch und auch unglaublich viel Wissen und Erfahrung.

Im Namen aller GottesdienstbesucherInnen, im Namen aller MitarbeiterInnen, der Kirchenpflege und auch im Namen von Stephan Kristan kann ich eigentlich nur eins sagen: Danke, liebe Yvonne! Danke für deinen unermüdlichen Einsatz, für deine Bereitschaft, ganz viel Zeit zu investieren in deine Aufgabe, die kein Job für dich war, sondern ein Herzensanliegen. Danke auch für die Impulse, die du immer wieder gegeben hast, nicht nur, aber auch mit Blick auf Predigten oder unsere Zusammenarbeit im Team.

Danke, dass du ein langes Stück Weg gegangen bist mit diesem Seelsorgeraum und dass du sehr viel eingebracht hast. Wir alle wünschen dir alles erdenklich Gute für deinen Weg und natürlich hoffen wir, dass es kein wirklicher Abschied ist, sondern dass du auch weiterhin zu uns gehören wirst – einfach ohne die Rolle als Sakristanin.

Marco Anders

PLANUNGSTAG

MINI-LEITER/-INNEN AM 20. JUNI

Von nichts kommt nichts – das wussten wir ja schon immer. Deshalb wollten wir auch dieses Jahr in ein Planungsweekend gehen, um uns Gedanken zu machen über die Gestaltung und die Zukunft unserer Mini-Schar. So hatten wir über Pfingsten eine schöne Unterkunft in Freiburg gebucht und freuten uns auf produktive Tage. Allerdings ist auch dieser Plan – wie so vieles andere auch – durchkreuzt worden vom Corona-Virus. Das Wochenende mussten wir streichen. Planen wollten wir aber unbedingt und so wurde aus einem Weekend immerhin ein ganzer Tag in Romanshorn. In wirklich schöner und entspannter Atmosphäre sprudelten die Ideen und die Pläne für die nächste Zeit. Es wurde viel diskutiert, beraten, fantasiert und gelacht. Es hat sich gelohnt und wir machen uns optimistisch auf in die zweite Jahreshälfte, in der z.B. als Highlight unser Minilager ansteht. Aber auch noch vieles mehr.



Vielen Dank den LeiterInnen Priska und David Brühlmann, Michaela Wanner, Noemi und Selina Gambon, Andreas Schär, Sofia Almeida Barrasa und Sarah Näf.

Es ist echt schön, mit euch auf dem Weg sein zu dürfen.

Marco Anders

«OB ICH SITZE ODER STEHE» – EIN SINGPROJEKT

Da bekanntlich während längerer Zeit weder Unterrichtsstunden noch Chorproben abgehalten werden konnten, waren Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus dem Gospelchor eingeladen, bei einem Singprojekt mitzumachen.

Dabei ging es darum, ein Lied selbstständig einzuüben und sich anschliessend mit dem Handy aufzunehmen. Die einzelnen Aufnahmen wurden gesammelt und anschliessend zu einem Video verschmolzen.

Super, dass 33 Sängerinnen und Sänger mitgemacht haben, 15 von ihnen haben sogar ein Video mitgeliefert. Das Video finden Sie auf unserer Homepage.

Viel Spass beim Zuschauen und Zuhören!

Roberto Alfaré